
令和５年度
第１６号

令和５年11月24日

TEL 234-6101
FAX 301-9646

受賞記録

○令和５年度仙台市中学校弁論決勝大会
優秀賞 ３年 Ｉ・Ｙ

○令和５年度仙台市読書感想文コンクール
奨励賞 １年 Ｍ・Ｔ

○第４４回ＪＡ共済宮城県小・中学生書道・交通安全ポスターコンクール
書道半紙の部 銅賞 書道条幅の部 佳作 ３年 Ｋ・Ａ

○令和５年度守ろう大切な命ポスターコンクール
佳作 ２年 Ｙ・Ｒ

○第６９回仙台市児童生徒理科作品展
教育長賞 １年 Ｈ・Ｈ
部会長賞 ３年 Ｔ・Ｈ ３年 Ｍ・Ｙ ３年 Ｓ・Ｔ

３年 Ａ・Ｒ ３年 Ｙ・Ｓ ２年 Ｍ・Ｅ
２年 Ｎ・Ｍ １年 Ｍ・Ｍ １年 Ｔ・Ｋ

○第５回北三番丁公園フォトコンテスト
中学生の部 最優秀賞 １年 Ｏ・Ｍ
中学生の部 優秀賞 ３年 Ｎ・Ｄ １年 Ｎ・Ｓ １年 Ｓ・Ｈ

１年 Ｍ・Ｍ １年 Ｎ・Ｋ
こよなく北三番丁公園を愛する会賞 １年 Ｍ・Ｍ
アイディア賞 ２年 Ｎ・Ｔ １年 Ｎ・Ｋ １年 Ｉ・Ｙ

○第７１回全国小中高児童生徒川開書道展
金賞 ２年 Ｓ・Ｋ ２年 Ｙ・Ｒ

○第９１回全国書画展覧会 書写の部
金賞 ３年 Ｉ・Ｋ ３年 Ｓ・Ｋ ２年 Ａ・Ｍ

２年 Ｙ・Ｒ ２年 Ｏ・Ｍ １年 Ｓ・Ｋ
銀賞 １年 Ｋ・Ｅ

○剣道昇段審査
二段 ３年 Ｉ・Ｙ

○第３６回東北中学生新人テニス選手権大会
男子シングルス 第２位 ２年 Ａ・Ｔ

○仙台市小中高等学校児童生徒作曲コンクール
１Ａ・１Ｂ・２Ｂ 奨励賞 １年 Ａ・Ｋ

２学期中間考査
３年生は１１月１０日(金)に，１・２年生は１７日（金）に

２学期中間考査を行いました。
全学年とも真剣に考査に取り組んでおり，これまでの計画的

な取組の成果を発揮できたのではないかと思います。そして，
２学期後半に向けての新たな目標を設定できた生徒の皆さんも
多いのではないでしょうか。
少し先の日程にはなりますが，２月８日（木）～９日（金）

に今年度最後の定期考査（２学期期末考査）が予定されていま
す。今回新たに設定した目標の達成へ向けての二中生の取組を
期待しています。

～面接指導・面接練習～頑張れ受験生！
３年生では進路指導の一環として，面接指導と面接練習を

行っています。
（ ） 。 ，写真は１１月１５日 水 ６時間目の様子です この日は

学年全体で進路実現のためのこれからの心構えと，面接試験
についての具体的な留意点などを確認しました。３年生は真
剣な眼差しで説明を聞き，進路目標実現に向けての心構えを
新たにしていました。
面接指導については，高校受験のみならず将来においても

必要となる内容です。挨拶や質問への返答時のマナーなどを
しっかりと身に付けてほしいと思います。

仙台市立第二中学校

学校だより
【学校教育目標】支え合い，高め合い，たくましく未来を切り開く生徒の育成

【協働型学校評価の到達目標】学校・家庭・地域で，心のこもった挨拶をする生徒の育成



～進んで学び，高め合う生徒～一人一授業
本校の校内授業研究の一環として「一人一研究」と題して，各教

科の授業者が提案授業を行っています 令和５年度の研究主題は 主。 「
体的に学び合う生徒の育成～思考スキルを位置付けた習得・活用・
探究の学習過程の工夫～」としています。授業の中での「関わり合
い」を大切にして，生徒の自ら学ぶ意欲につなげ 「主体的に学び，
合う」生徒の育成を促したいという考えから，研究主題を設定して
います。
３年生の国語科では 「奥の細道」を読み取る授業の中で，一人，

一人が松尾芭蕉の心情に迫るための手立てとして級友の考え方を参
， 。 ， ，考にしながら 思考を深めていました また ２年生の数学科では

「図形の性質」を理解するために角度を求める問題を基に，クロム
ブック（タブレット）を利用して級友達と意見を交わしながら，角
度を求める方法を模索していました。
令和５年度の目指す生徒像・教師像の中には「進んで学び，高め

合う生徒 「互いに協働し，指導力を磨き合う教師」という文言が」
含まれています。未来を生き抜くために，互いに高め合いながら，
確かな学力を身に付けられるよう，日々の授業を土台として支援していきたいと考えています。

定禅寺通り落ち葉拾い
１１月１７日(金)に予定されていた定禅寺通り落ち葉拾いは，天候不良のため残念ながら中止とな

りました。４年振りの開催が期待されており，生徒たちはもちろんのこと保護者や地域の方々も含め
多くの参加者を予定していました。前日まで晴天が続いていたものの，当日は朝からあいにくの雨模
様となり，本校伝統行事の再開催は来年度へ持ち越しとなりました。

学校運営協議会
「地域とともに歩む学校づくり」を目指して，学校と地域が力を

合わせて学校運営に取り組むために，１１月２１日(火）に令和５年
度第４回学校運営協議会を開催いたしました。

，「 ，５時間目の授業の様子を参観していただき 春の参観時に比べて
どの学年も前向きに学習に取り組んでいる 「明るい挨拶が定着して」
きている」といった，お褒めの言葉をいただきました。
また，今年度開催された学校行事や地域行事の様子等を学校から報告し 「定禅寺通り落ち葉拾い，

の中止は，生徒も保護者も残念に感じていた 「来年度は青葉まつりへの参加生徒が増えることを期」
待したい 「学校行事の様子から学校の良い雰囲気が伝わってきた」等の御意見や御感想もいただき」
ました。

拡大生徒評議員会
１１月２１日（火）の放課後には，本校視聴覚室で，拡大生徒評

議員会も行われました。
この委員会では，新執行部が中心となって，会を進めました。そ

して，各学年・専門委員会と各部活動の代表者が活動内容を発表し，
これからの第二中学校の生活に生かすことを目的として，話し合い
ました。それぞれの委員の皆さん，今後も第二中学校の発展のために頑張ってください。

小中合同あいさつ運動
秋空をさわやかに感じる１１月２２日（水）の朝に小中合同あい

さつ運動が，学区内の小学校（木町通小，立町小，通町小）及び本
校で行われました。
立町小に出向いた増子先生からは 「小学生，中学生に加えて地域，

の方々も参加していて，みんなが明るく元気に挨拶をしていた」と
話をしていました。
今後とも，この活動を通して，二中学区が「挨拶のこだまする地

区」になることを期待しています。参加した児童生徒の皆さん，ありがとうございました。二中生の
皆さんは，寒さに負けず，これからもますます元気に挨拶をしてまいりましょう。

【今月のお花～Ａ・Ｋ様より～】

雲龍ヤナギ 石化ヤナギ
バラ キンギョソウ
クジャクソウ デルフィニウム


